



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Sep 9, 2024 - 13:05



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Minggu, 8 September 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan memepererat hubungan antara

kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas disambut hangat oleh warga Desa Walangsari. Ia menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk lebih proaktif menjaga keamanan lingkungan sekitar, serta selalu waspada terhadap situasi yang berpotensi mengganggu ketertiban.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Warga dihimbau agar segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait Kamtibmas di lapangan.
3. **Pesan kepada Remaja:** Kepada para remaja, anak, dan wanita, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan minuman keras, termasuk miras oplosan, serta penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi.
4. **Pilkada Aman dan Damai:** Menjelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi yang aman dan damai.
5. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas juga menegaskan bahwa dirinya siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Walangsari untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Warga sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan memberikan arahan yang bermanfaat.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, berharap kegiatan DDS seperti ini terus berlanjut sebagai langkah preventif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kalapanunggal.